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ATA Nº 24 da 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 04 DE JUNHO DO ANO DE 
2013.  Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, nesta 
cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria, na Rua José 
Bonifácio nº 1001, às 19:00horas, reuniu-se a Câmara Municipal de Assis, em 
Audiência Pública, com a finalidade de cumprir a Lei de 
Responsabilidade Fiscal em seu artigo 48, Parágrafo Único e discutir 
assuntos relacionados ao Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano 
Plurianual do município de Assis, para o exercício de 2014 a 2017, 
juntamente com as autoridades convidadas, Vereadores e público presente. 
Ao início dos trabalhos, às 19h:04min, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, declarou aberta a presente Audiência Pública, 
convocada pelo Ato da Presidência nº 11, de 23 de maio do corrente ano. Em 
seguida, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, 
agradeceu a presença dos Vereadores presentes: Edson de Souza, Cristiano 
Santili, Paulo Mattioli Junior, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, Bento 
Carlos de Oliveira e Reinaldo Farto Nunes. Ato contínuo, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, justificou a ausência dos  
Vereadores José Luiz Garcia e Thiago Hernandes de Souza Lima, convidou 
para secretariar os trabalhos o Vereador Valmir Dionizio e lembrou aos 
presentes que aqueles que ainda não tinham realizado sua inscrição e 
desejassem fazer uso da palavra, deveriam dirigir-se à recepção. Manifestou-
se em questão de ordem o Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello 
Vencio justificando a ausência do Vereador Arlindo Alves de Sousa. A seguir, 
o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, solicitou ao 
Vereador Bento Carlos de Oliveira, que acompanhasse até a Mesa a 
Secretária Municipal da Educação, Profª Maria Amélia Artigas dos Santos e a 
representante da FAC – Fundação Assisense de Cultura, Senhora Elisabeth 
da Silva Gelli, para que fizessem parte da Mesa Diretora. Dando 
prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de 
Camargo Neto, solicitou ao 1º Secretário, Vereador Valmir Dionizio, 
procedesse a leitura da Resolução nº 163/2012. Procedida a leitura, o 
Vereador Adriano Luis Romagnoli Pires, tomou assento em seu lugar. Na 
sequência, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, 
agradeceu a presença da população e determinou ao 1º Secretário, Vereador 
Valmir Dionizio, que procedesse a leitura do Ato da Presidência nº 11, de 23 
de maio do corrente ano. Procedida a leitura, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, lembrou aos presentes que ainda restavam sete 
minutos para aqueles que desejavam inscrever-se para uso da palavra. Na 
sequência, o Vereador João da Silva Filho tomou assento em seu lugar. Em 
seguida, convidou para fazer parte da Mesa Diretora e usar da palavra o 



 

 

          Ata nº 24/13 

 

 

02 

Senhor Alexsander Ribeiro Serodio, Secretário Municipal da Fazenda, para 
que em 10 (dez) minutos explanasse sobre o Projeto das Diretrizes 
Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2014 de autoria do Poder 
Executivo. Usou da palavra o Senhor Alexsander Ribeiro Serodio e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. O Ato contínuo, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, agradeceu a 
presença do Secretário e das demais autoridades. A seguir, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, informou que 
passariam para o uso da palavra pelos inscritos, que teriam três minutos 
para a apresentação de sugestões, conforme o artigo 8º, parágrafo 
único, da Resolução nº 163/2012. Dando prosseguimento aos trabalhos, 
o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a 
palavra a Senhora Vanderli Alves Marinho de Castro, Vice-Presidente 
da Associação de Moradores do Park Colinas. Usou da palavra a Senhora 
Vanderli Alves Marinho de Castro e suas palavras estão inseridas no DVD 
nº 24/13, de 04/06/13. Na sequência, o Vereador Claudecir Rodrigues 
Martins, tomou assento em seu lugar. Em seguida, o Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a palavra ao Senhor 
Lincoln Celestino do Amaral, representante do Jardim Paraná e do Park 
Colinas. Usou da palavra o Senhor Lincoln Celestino do Amaral e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Ato contínuo, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a 
palavra a Senhora Luciana Bueno, representando o Complexo 
Prudenciana. Usou da palavra a Senhora Luciana Bueno e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. A seguir, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a palavra ao 
Senhor Marcelo Gardim, representando os empresários da Avenida 
Benedito Pires. Usou da palavra o Senhor Marcelo Gardim e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Dando prosseguimento 
aos trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo 
Neto, passou a palavra a Senhora Elisabeth da Silva Gelli, 
representante do Conselho Municipal da FAC – Fundação Assisense de 
Cultura. Usou da palavra a Senhora Elisabeth da Silva Gelli e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Na sequência, o 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a 
palavra a Senhora Dilea Zanoto Manfio, representante da ONG/CIAS. 
Usou da palavra a Senhora Dilea  Zanoto Manfio e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Em seguida, o Senhor 
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Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, passou a palavra a 
Senhora Elisabeth da Silva Gelli, representante do Conselho Municipal 
da FAC – Fundação Assisense de Cultura. Usou da palavra a Senhora 
Elisabeth da Silva Gelli e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
24/13, de 04/06/13. Ato contínuo, o Senhor Presidente, Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, passou a palavra ao Senhor Roberto A.  
Floeter, representante da ONG Cidadania. Usou da palavra o Senhor 
Roberto A. Floeter e suas palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, 
de 04/06/13. A seguir, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de 
Camargo Neto, passou a palavra ao Senhor Paulo Cesar Tito, 
Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Assis. 
Usou da palavra o Senhor Paulo Cesar Tito e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Dando prosseguimento aos 
trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, 
passou a palavra ao Senhor Fernando Vieira, representante da Vila 
Ribeiro. Usou da palavra o Senhor Fernando Vieira e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Em seguida, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, informou que 
passariam para o período destinado ao uso da palavra pelos 
Vereadores, que dispunham de 03 (três) minutos para seus 
pronunciamentos. Usou da palavra o Vereador Adriano Luis 
Romagnoli Pires e suas palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, de 
04/06/13. Ato contínuo, usou da palavra o Vereador Cristiano Santili e 
suas palavras estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. A seguir, 
Usou da palavra o Vereador Edson de Souza e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. O Vereador Thiago Hernandes 
de Souza Lima tomou assento em seu lugar. Na sequência, usou da 
palavra o Vereador João da Silva Filho e suas palavras estão inseridas 
no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Na sequência, usou da palavra o 
Vereador Paulo Mattioli Junior e suas palavras estão inseridas no DVD 
nº 24/13, de 04/06/13. Em seguida, usou da palavra o Vereador 
Reinaldo Farto Nunes e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
24/13, de 04/06/13. O  Senhor Presidente, Vereador Eduardo de 
Camargo Neto, teceu alguns comentários. Ato contínuo, usou da palavra 
o Vereador Thiago Hernandes de Souza Lima e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. A seguir, usou da palavra o 
Vereador Valmir Dionizio e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
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24/13, de 04/06/13. O Senhor Presidente, Vereador Eduardo de 
Camargo Neto, teceu alguns comentários. Na sequência, usou da 
palavra o Vereador Claudecir Rodrigues Martins e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 24/13, de 04/06/13. Em seguida, o Senhor 
Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, teceu alguns 
comentários e falou sobre os principais pontos da Audiência Pública 
conforme a Resolução nº 163/2012. Ato contínuo, o Senhor Presidente, 
Vereador Eduardo de Camargo Neto, sob a proteção de Deus, declarou 
encerrados os trabalhos desta noite, agradecendo a presença dos 
Vereadores e a participação do público em geral. Ás 21h:12min foi 
encerrada a presente Audiência Pública, e eu Sonia Lavinia Tinson 
Krebs, Secretária da Ata, lavrei a presente, que vai assinada pelo 
Senhor Presidente, Vereador Eduardo de Camargo Neto, seguindo em 
anexo a folha de presença assinada pelos munícipes presentes. 
 
  
 
 
 
 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


